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ANFRAGE 

des Abgeordneten Anschober, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Ermittlungsergebnisse im Fall des Einbruchs beim Regierungschef 

Um die Sache der Aufklärung des Einbruchs bei Regierungschef Vranitzky ist es in 
den vergangenen Monaten sehr still geworden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten gehen jedoch davon aus, daß gerade im Fall eines 
Einbruchs bei einem Regierungschef ein besonders hohes Ermittlungsbedürfnis 
besteht, da abgesehen vom Eigentumsschaden sicherlich die Angelegenheit 
prinzipieller zu bewerten ist. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten deshalb an den Bundesminister für Inneres 
folgende schriftliche 

ANFRAGE: 

1. In welchem Stadium befinden sich derzeit die Ennittlungen in oben angeführter 
Angelegenhei t? 

2. Welche Zwischenergebnisse konnten bei den umfangreichen Ennittlungen der 
Behörden erzielt werden? . 

3. Besitzt die Exekutive bereits Erkenntnisse darüber, wie hoch der tatsächliche 
Schaden ist? 
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4. Besitzt die Exekutive· bereits Erkenntnisse darüber, wie die diversen 
vorhandenen Sicherheitsvorkehrungen vor Ort umgangen werden konnten? Läßt 
dies Rückschlüsse auf das Täterproftl zu? 

5. Welche Sicherheitsvorkehrungen waren beim gegenständigen Objekt vorhanden 
und wie bewertet die Exekutive deren Funktionalität? 

6. Wann wurden die Ermittlungen von welchem Bereich der Exekutive mit 
welchem konkreten Detailergebnis geführt und wann wurden bzw. werden sie 
abgeschlossen? 
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